

Résidence au collège des Allobroges : l'artiste se distingue par sa liberté



Selon Patrice Ferrasse, « un artiste ne doit pas toujours être là où on l'attend. »

Patrice Ferrasse rappelle qu'un artiste en résidence c'est un artiste qui réalise une œuvre en immersion totale : il investit les lieux et échange avec les personnes. Au collège des Allobroges depuis septembre, il s'est lancé dans la réalisation d'un sténopé (dispositif optique permettant d'obtenir un appareil photographique).

Cela a suscité beaucoup d'interrogations tout comme d'autres installations en salle d'étude, des profs ou d'inter-

ventions dans les classes de Véronique Bourgoïn et K. Leblanc (enseignantes arts plastiques).

Le but ? Casser les codes : qu'est-ce qu'un artiste ? quels sont les préconçus ou les stéréotypes à son propos ? quelles limites à sa liberté ? contrôlée ou auto contrôlée ?

A l'issue de la résidence, une exposition se tiendra à l'Angle (soutenu par l'Office départemental d'action culturelle du 17 janvier au 28 février 2014, espace d'Art Contemporain à La Roche-sur-Foron.